
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新生徒会長、旧生徒会長、副会長、書記、各委員長からのメッセージです。改めて、旧役員のみ

なさん、お疲れ様でした。よく頑張りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北九州市立尾倉中学校 学校通信 第 93号 
 
 
 
 
 
 

令和３年１１月９日（火）発行 
校長 栗 原 博 巳 

北九州市八幡東区尾倉三丁目１０番１号 
HP: www.kita9.ed.jp/ogura-j/ 

＜学校教育目標＞ 
豊かな心をもち、健やかでたくましく行動する生

徒の育成～みんなで考え、みんなで取り組み、みん
なでつくる尾倉中学校～ 
＜目指す生徒像＞ 
① 感性豊かで、意欲的、主体的に学習する生徒 
② 健康で明るく、思いやりのある生徒 
③ 礼儀正しく、奉仕の精神に満ちた生徒 
◇ 元気のいい挨拶・礼儀・身なり・学習規律と集団
生活における規律とマナー 

尾 倉 
お ぐ ら ＜校訓＞ 

自主 
創造 
協力 

生徒会役員新旧交代式② 

☆ 新生徒会長 江口 このみ さん 

新しく生徒会長になりました江口このみです。選挙ではたくさんの応援ありがとうございまし

た。そして、生徒会執行部のみなさん、今まで本当にお疲れ様でした。先輩方の意思を引き継ぎ、

新生徒会も頑張っていきたいと思います。 

最後に、私の立候補演説でもお話ししたように、みなさんと一緒によりよい学校を創っていきた

いと考えています。至らない点もあるかと思いますが、精一杯頑張りますので、ご協力よろしくお願

いします。 

☆ 前生徒会長 下竹 佐和 さん 

一年間生徒会長を務めさせていただいた下竹佐和です。生徒会長という大きな役目を終

え、少し寂しい気もしますが、生徒会全員で任務を全うすることができ、とてもうれしく思ってい

ます。 

この一年間は社会の様子が目まぐるしく変わり、学校生活にも大きな変化をもたらしました。

マスク生活に続いて、短縮授業そして行事の中止、規模の縮小を余儀なくされました。私たちも

それに伴い、いつもとは違う動き、行事に翻弄され、多くの問題にもぶつかってきました。大変

でしたが、そのような中でもたくさんのことを経験し、臨機応変に対応する力や企画力など学び

を自分に力に変え、日々成長してきました。今後はそれぞれの力をそれぞれの場所で発揮した

いです。 

新生徒会長の江口さんをはじめとする生徒会は、きっとこれまで以上に生徒会活動、そして

学校全体を活性化してくれると思います。生徒会活動は生徒会だけでは行うことはできませ

ん。新執行部へのこれまで以上のご協力よろしくお願いします。そして、応援、ご支援ありがとう

ございました。 

最後になりましたが、生徒会顧問をはじめとする先生方、至らない点もあったと思いますが、

優しく見守っていただきありがとうございました。多くの方々に感謝申し上げます。本当にあり

がとうございました。 

☆ 前副会長 中塚 信之輔 さん 

こんにちは。旧生徒会副会長の中塚信之輔です。僕は１年生から三役に入っていました。当時

は、パソコンの電源の付け方も分からないくらいだったので、まったく仕事ができませんでした。

だけど、先生や先輩方に教えてもらったので生徒会新聞を作れるまでになりました。 

新生徒会のみなさん、仕事をしていくうちに辛いことや苦しいことが出てきます。これを乗り越え

てからこその生徒会なので頑張ってください。 

☆ 前書記 池田 藍澄 さん 

書記を務めさせていただいた池田藍澄です。私は生徒会に入って行事を行う難しさとやりが

いを学びました。一つの行事を成功させるためには、何度も話合いや確認を重ねてから生徒に

伝える必要があります。そこから準備を行います。動いていくうちに、少しずつ予定が変わりま

す。すべてが予定通りにいくわけではないからこその、前もった準備の大切さを実感しました。そ

れらの大切さ、行事が終わったときの達成感を知れたのは生徒会に入ったおかげです。また、

自分を成長させる機会にもなったと思います。 

これからの尾倉中を引っ張っていく新執行部のみなさん、大変な時もあると思いますが、自分

を成長させるチャンスです。みんなで頑張ってください。 

一年間本当にありがとうございました。 

☆ 前学習委員長 郷田 千晴 さん 

約一年間生徒会執行部として学習委員長を務めさせていただきました郷田千晴です。私は

生徒会執行部に入って仕事を行うときは前もってしっかり準備して行うことの大切さを学びま

した。私は、今までみんなの前に立って話したり、企画を考えたりしたことはほとんどありませ

んでした。しかし、執行部に入って実際に企画を出したりしてみて、一つ一つの行事はたくさん

の方々がいろいろな意見を出し合って成り立っていることを知りました。私は、まだまだ不足し

ていたところは多かったと思いますが、執行部の先生方、学習委員の先生方をはじめとするた

くさんの方々の支えや生徒のみなさんが優しく見守ってくださったおかげでここまで来ること

ができていたと改めて感じています。ありがとうございました。 

これからの学習委員会は生駒さんを中心に活動を行っていきます。生駒さんは積極的に意

見を出してくれて頼りがいがあるので、これからの学習委員会をよりよいものにしてくれると思

います。これからの学習委員会をよろしくお願いします。 

一年間本当にありがとうございました。 

☆ 前学校生活委員長 佐熊 拓人 さん 

こんにちは。旧学校生活委員長の佐熊です。僕が生徒会を務めたのは一年間という短い時間

でした。しかし、今、振り返ってみると、生徒会に入ったことにより充実した一年を過ごすことがで

きたと思います。大変な経験もありましたが、これを力に変えて、これからも頑張っていきたいと

思います。一年間ありがとうございました。これからも次期委員長、副委員長を中心とする学校生

活委員会をお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会役員交代式 学校長挨拶 

今、尾倉中学校の新しい生徒会役員に任命書が渡されました。まずは、旧生徒会役員の皆さん、

今までの活動、ご苦労様でした。新生徒会役員の皆さん、これから、よろしくお願いします。先生自

身も教師になってから十数年間、生徒会に携わったことがあり、それが今でも大きな思い出になっ

ています。この生徒会活動の中で、「いいもの」も「辛いもの」も中学校時代の思い出として、とても

深く心に残るものです。生徒会活動での皆さんの経験はきっと自分の人生に何か投げかけてくれ

るでしょう。 

さて、下竹さんを長とした旧生徒会役員の皆さんは、一つ一つの行事に取り組むにあたって、借

りものではない、自分の言葉で、自分たちの思いを語り、着実に実行してくれました。 

計画段階での努力、実行に当たっての責任感のある行動に感謝します。ありがとう。とても頼もし

く思いました。それこそいい思い出も、失敗した思いでもあるでしょう。でも、先程も述べたように、す

べてがきっとこれからの人生に役立つ経験になると思います。大事にしてください。 

また、江口さんを長とする新生徒会役員の皆さん、今日からどのような生徒会の姿を見せてくれ

るでしょうか。失敗を恐れず、大胆な発想で、果敢な行動力で、新しい尾倉中の歴史を開いてくだ

さい。先生方も皆さんの自立的な活動を後押ししてくれます。頑張ってください。 

そして最後に全校生徒の皆さん、今からも、コロナの時代が続くと思います。ですから、物理的な

距離は確保しなくてはなりません。しかしながら、「つながり」と「連帯」、心の距離は密にして、一人

一人が他人事ではなく、「ジブンゴト」として力を出し合って、みんなで立派な尾倉中を作り上げて

ください。よろしくお願いします。以上で先生の話を終わります。 

☆ 前文化図書委員長 深澤 蓮 さん 

こんにちは。一年間文化図書委員長を務めさせていただいた深澤です。僕は今日で文化図書

委員長という役割を交代させていただきます。約一年間ありがとうございました。コロナウイルス

の影響で図書室の利用に制限がかかりましたが、たくさんの人が図書室を利用してくれてとても

うれしかったです。１２月には文化活動発表会があります。日々の学習や学年での練習に手を抜

かず、全員が素晴らしかったと言えるような文化活動発表会にしましょう。 

☆ 前美化委員長 吉田 春奈 さん 

 こんにちは。美化委員会です。私は約３年間美化副委員長、美化委員長として美化委員会に

関わってきました。生徒会に入り、初めはみんなの前で指示することや、まとめることが上手くで

きませんでした。しかし、先生方や先輩方に助けてもらいながら、自分で色々なことができるよう

になりました。私がこの約３年間で生徒会で学んだことは、自分で何をすべきか考え、自分で行

動する大切さです。生徒会で学んだことを日々の学校生活で生かすことができました。 

 また、美化委員会が大切な委員会であるということに気づきました。例えば、ボランティア清

掃で協力して学校をきれいにしていく達成感、学校がきれいになると自然と学校に行くことがよ

り楽しくなりました。縁の下の力持ちでもある美化委員会をこれからの大切にしてほしいです。そ

して、ボランティア清掃にも積極的に参加して、自分から行動する楽しさ、大切さを学んでほしい

です。本当にありがとうございました。 

☆ 前保健体育委員長 末吉 晃煌 さん 

まずは、先日行われたオグリンピックお疲れ様でした。尾倉中学校全体で協力できたので無事

終えることができました。ありがとうございました。僕は副委員長、委員長と二年間保健体育委員

長をやらせていただきました。１年生の時は大江先生、川村先生、２年生、３年生では辻井先生、

德永先生、尾﨑先生のサポートがあったので頑張ることができました。また、今まで保健体育委員

長として一緒に活動してくれた人にも感謝しています。これからも次期委員長を中心とする保健体

育委員会をよろしくお願いします。二年間ありがとうございました。 


